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México D.F., a 27 de octubre de 2008. 
 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- ¿Cómo va la negociación para que Andrés Manuel hable 
con ustedes?  
 
RESPUESTA.- Comentarles que  hemos tenido consultas con 
coordinadores de los grupos parlamentarios esta mañana y estamos 
ahorita precisamente en ese proceso.  
 
La idea es que, en virtud de la esencia de la Cámara de Diputados, 
se agoten los debates, se planteen las posiciones, visiones, análisis 
y que con toda holgura los legisladores puedan plantear sus 
inquietudes en el Pleno al momento de la discusión de estas siete 
iniciativas.  
 
PREGUNTA.- ¿Va a recibir a López Obrador la Mesa Directiva? ¿A qué 
hora lo va a recibir? 
 
RESPUESTA.- Se ha formalizado la solicitud por conducto del 
diputado Alejandro Chanona, quien es coordinador de 
Convergencia y se está revisando en este momento el formato en 
la posibilidad de que fuera recibido el señor Andrés Manuel López 
Obrador.  
 
PREGUNTA.- ¿Se le permitiría acceso a la máxima Tribuna del país, 
diputado? 
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RESPUESTA.- La idea es que se tenga una reunión en la que 
tengamos la capacidad de atender las inquietudes, como lo he 
dicho, de todos los ciudadanos que consideren que tienen una 
posición al respecto en éste u otros temas.  
 
Pero en este caso se está revisando precisamente la posibilidad del 
formato y que se le recibiera al señor Andrés Manuel López 
Obrador, aquí en San Lázaro para, previamente a la sesión, se 
atendieran sus inquietudes.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.-  La idea planteada es con la Mesa Directiva y que 
pudieran desahogarse ahí las inquietudes.  
 
PREGUNTA.- ¿De cualquier manera se prevé las movilizaciones y el 
correspondiente cinturón de seguridad? 
 
RESPUESTA.- Este tema es relacionado uno con el otro, 
naturalmente, si la Cámara está abierta, si la Cámara recibe y 
atiende las inquietudes, la Cámara espera también una respuesta 
en ese mismo sentido.  
 
PREGUNTA.- En San Lázaro ¿cuántos elementos hay al día de hoy? 
 
RESPUESTA.-  Los elementos de seguridad que regularmente se 
tienen, y ha habido una presencia en los alrededores de San 
Lázaro, hemos observado, de policía federal. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuándo tendrán una repuesta para López Obrador? 
 
RESPUESTA.- Hoy mismo tendríamos por la tarde la repuesta; nos 
hemos reunido esta mañana con algunos coordinadores de grupos 
parlamentarios, con el presidente de la Junta de Coordinación 
Política y resolveríamos  para la tarde finalmente el formato de 
posible reunión con el señor Andrés Manuel López Obrador.  
 
PREGUNTA.- ¿Se descartó la sede alterna? 
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RESPUESTA.- La sede alterna hay una aprobación del Pleno, del 
Congreso, para ello y no podíamos descartarla hasta no conocer las 
condiciones finales al momento de iniciar la sesión de mañana.  
 
PREGUNTA.- ¿Se puede confiar en López Obrador, en que si ustedes lo 
reciben no haga de la suyas? 
 
RESPUESTA.- La presidencia de la Mesa Directiva tiene una 
posición de apertura, de tolerancia, de buena fe y en ese sentido 
nosotros pedimos a quienes buscan la interlocución que sea en los 
mismos términos.  
 
PREGUNTA.- ¿Confía usted en López Obrador? 
 
RESPUESTA.- Nosotros tenemos la confianza de que los ciudadanos 
que buscan a las instituciones para resolver sus inquietudes o la 
problemática de la nación sea atendida precisamente en ese 
mismo sentido.  
 
PREGUNTA.- No se puede descartar que se inmole, que se declare en 
huelga, o sea, ¿todo eso está previsto por ustedes? 
 
RESPUESTA.- Nosotros no estamos atendiendo una circunstancia 
que vaya más allá; como presidente de la Mesa Directiva, mi 
responsabilidad es garantizar que se agote el debate, que se 
agoten las opiniones, que se preserven los derechos absolutos de 
cada legislador para plantearlos, la libertad suficiente para ello y 
eso es en lo que reside precisamente el fuero constitucional.  
 
PREGUNTA.- ¿Sería una persona o sería la Comisión que él designe 
para entrar con él? 
 
RESPUESTA.- Es una de las cosas que estamos revisando y 
habremos de resolverlo hoy por la tarde.  
 
PREGUNTA.- ¿El recibirlo no implica que se va a modificar el 
dictamen que él quiere que se modifique? 
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RESPUESTA.- La idea de recibir es escuchar y atender y que 
tengamos la capacidad todos de ser tolerantes y encontrar la 
manera de desahogar las inquietudes.  
 
PREGUNTA.- ¿El PAN, qué ha dicho? 
 
RESPUESTA.-Nosotros, desde la presidencia de la Mesa Directiva, 
mantenemos comunicación con todos los grupos parlamentarios, 
somos respetuosos de la posición y estrategia de cada uno y 
esperamos la suma final para tener una posición que permita 
ventilar los asuntos de la Cámara en tranquilidad, en paz, pero, 
sobre todo, con las garantías absolutas de que cada legislador 
pueda decir su opinión.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- La reunión pudiera ser desde hoy, esa es la posición 
y hoy por la tarde habremos de revisar esa posibilidad.  
 
PREGUNTA.- Con López Obrador ¿hoy o mañana? 
 
RESPUESTA.- Hoy.  
 
PREGUNTA.- ¿Es factible modificar el sentido de las minutas a raíz de 
las inquietudes de Andrés Manuel?, que es la intención. 
 
RESPUESTA.- Yo soy presidente de la Mesa Directiva y el Pleno 
tendría la última palabra. Si la posición del Pleno, a eso viene, una 
iniciativa, se puede modificar o no, esa es una decisión del Pleno 
en su momento.  
 
Muchas gracias.  
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